

## María Galiana volvió al Castelar con "El Mago", una obra hipnótica

15/03/2019



El **Teatro Castelar** acogió ayer una obra diferente, inspirada en la **magia y la hipnosis**. *El Mago* de Juan Mayorga y protagonizada con maestría por seis actores, encabezados por **María Galiana y José Luis García Pérez**. *El mago* sumerge al espectador en una **reflexión sobre la identidad, la percepción de la realidad así como sobre qué hay detrás de cada relación**, los secretos y y la verdad oculta que se esconde tras cada

relación, en especial sobre la monotonía de algunas parejas.

Mayorga consigue combinar **monólogos profundos con diálogos rápidos** entre situaciones surrealistas. En este apartado destacó María Galiana que consiguió atrapar al espectador desde que entró a escena. Unas **300 personas acudieron a disfrutar de esta obra de teatro**.